
YOGYA (KR) - Panitia Khusus Penetapan Gubernur

dan Wakil Gubernur DIY 2022-2027 memastikan berkas

persyaratan calon gubernur dan wakil gubernur se-

muanya telah memenuhi syarat. Proses verifikasi dihadiri

perwakilan kraton yang dipimpin oleh GKR Mangkubumi

dan Puro Pakualaman yang dipimpin oleh BPH

Kusumobimantoro, Selasa (19/7).

Proses verifikasi juga telah disesuaikan dengan Undang-

undang Nomor 13 tahun 2012 tentang Keistimewaan DIY.

Langkah berikutnya adalah melaporkan hasil verifikasi

kepada pimpinan DPRD yang direncanakan antara tang-

gal 26 atau 28 Juli 2022.

* Bersambung hal 7 kol 5

Buktinya, meski rambu

larangan persewaan sku-

ter  listrik sudah dipasang

di sejumlah titik mereka

masih saja kucing-kucin-

gan untuk menyewakan

dan berusaha mengelabui

petugas.

”Untuk mengetahui

kondisi di lapangan sela-

ma dua hari saya bersama

Satpol PP dan Dinas Per-

hubungan (Dishub)  Kota

Yogya maupun DIY serta

Satlantas melakukan pe-

mantauan. Meski rambu

larangan berkaitan de-

ngan pengoperasian sku-

ter listrik sudah di pasang

secara jelas, tapi faktanya

pengelola skuter listrik

masih saja beroperasi se-

cara kucing-kucingan. Hal

itu menjadi indikator bah-

wa tidak ada itikad baik

dari mereka untuk ditata,

karepe piye,” kata Pen-

jabat (Pj) Walikota Yogya-

karta, Sumadi di Yogya-

karta, Selasa (19/7).

Sumadi mengatakan,

sebetulnya Pemkot akan

memberikan toleransi soal

larangan persewaan sku-

ter listrik yang akan diber-

lakukan di kawasan Tugu

hingga Titik Nol Km. Na-

mun melihat perkembang-

an di lapangan dimana pa-

ra pengelola yang me-

ngabaikan aturan dan

rambu-rambu yang sudah

dipasang. Hal itu dibuk-

tikan dari masih adanya

pelanggaran, maka la-

rangan akan diberlakukan

secara menyeluruh.

”Perwal saat ini sudah

dibuat konsepnya. Pemkot

akan menyampaikan draf

perwal tersebut ke Biro

Hukum untuk dimintakan

izin ke Kemenhub RI. Apa-

bila sudah ditandatanga-

ni, maka Perwal siap di-

berlakukan di seluruh Ko-

ta Yogyakarta. Konse-

kuensi dari itu pengelola

skuter yang melakukan

pelanggaran akan menda-

patkan sanksi berupa pe-

nyitaan skuter listrik,”

terang Sumadi.

Menurut Sumadi, kebi-

jakan larangan serupa

sudah diberlakukan di

kota lain seperti DKI Ja-

karta, Bandung dan Se-

marang. Larangan dila-

kukan karena keberada-

an skuter listrik di jalan-

jalan utama membaha-

yakan pengendara motor,

pejalan kaki dan mereka

sendiri. Selain itu, Pem-

kot juga direpotkan de-

ngan ulah pengelola sku-

ter listrik yang secara

sembunyi-sembunyi tetap

beroperasi. 
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BANTUL (KR) - Rabu,

20 Juli 2022 hari ini, Ka-

bupaten Bantul memasuki

usianya ke-191 tahun.

Sejumlah program unggu-

lan pun dijalankan untuk

membawa rakyat Bantul

merengkuh kesejahter-

aan. Pemkab Bantul di

bawah duet kepemimpin-

an H Abdul Halim Muslih-

Joko Purnomo mendorong

empat program unggulan,

yakni Bantul Bersih Sam-

pah 2025 (Bantul Bersa-

ma), Bantul sebagai Ka-

bupaten Layak Anak, dan

di bidang pertanian ber-

gulir Program Elektrifi-

kasi Pertanian serta pen-

cegahan stunting.

Bupati Bantul H Abdul

Halim Muslih didampingi

Wakil Bupati Bantul Joko

Purnomo, Selasa (19/7)

mengatakan, momentum

Hari Jadi Bantul Tahun

2022 ini, sejumlah pro-

gram unggulan sudah dan

terus berjalan. Bantul

Bersih Sampah (Bantul

Bersama) Tahun 2025 su-

dah dimulai sejak 2021.

Progresnya bagus, semua

kalurahan sudah mem-

buat sistem pengelolaan

sampah. Walaupun masih

banyak yang mesti dieval-

uasi. ”Tetapi hari ini, tidak

ada masyarakat Bantul

yang tidak tahu tentang

Bantul Bersama itu jadi

indikasi kesadaran sudah

mulai muncul, targetnya

2025 Bantul soal sampah

selesai di tingkat kalura-

han,” katanya.

Selain itu, Bantul seba-

gai Kabupaten Layak Anak

sekarang ini levelnya su-

dah naik. Bantul sudah ke

Level 3, Level Pratama su-

dah lewat kemudian Level

Madya lewat. ”Dan hari ini

kita sudah mencapai Level

Nindya ada progres tinggal

nanti kita akan mencapai

Level Utama,” jelas Halim. 

Politisi Partai Kebang-

kitan Bangsa tersebut me-

ngatakan, dalam bidang

pertanian tengah melaku-

kan elektrifikasi pertani-

an. Artinya sektor tersebut

tidak cukup mekanisasi

pertanian. ”Elektrifikasi

pertanian ini terbukti

mampu menurunkan bi-

aya operasional pertanian.

Dengan mengalihkan dari

sumber bahan bakar

minyak ke listrik, dan itu

bisa menekan biaya pro-

duksi pertanian sampai 70

persen,” jelasnya.

Sebagai ilustrasi, ketika

petani lahan pasir dengan

diesel biayanya Rp 10.000,

setelah ada listrik itu ting-

gal Rp 3.000. Berarti elek-

trifikasi pertanian itu akan

menjadi program daerah.

Wakil Bupati Bantul Jo-

ko Purnomo mengatakan,

program unggulan keem-

pat yakni menurunkan

angka stunting. ”Hari ini

kita pastikan seluruh Pos-

yandu di Kabupaten Ban-

tul sudah memanfaatkan

Dana Program Pemba-

ngunan Berbasis Masyara-

kat Padukuhan (P2BMP). 
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DATA inflasi yang dirilis BPS awal Juli memberikan wanti-

wanti amat jelas. Angka inflasi per Juni 2022 tembus 4,35%

secara tahunan. Realisasi inflasi Juni itu tercatat tertinggi

dalam lima tahun terakhir. Dipicu oleh lonjakan harga ko-

moditas cabai, bawang merah, dan telur ayam ras.

Kemiripan cerita juga terjadi pada inflasi inti yang menca-

pai 2,63%. Angka itu meningkat dibanding inflasi inti periode

sebelumnya. Pergerakan inflasi inti merefleksikan perger-

akan faktor ekonomi fundamental. Jika tidak ada perubahan

�luar biasa�, dinamika inflasi inti akan sulit berubah. 

Angka manapun yang dirujuk, inflasi akan membawa efek

buruk pada jumlah penduduk miskin di negeri ini. 
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JAKARTA (KR) - TNI Angkatan Udara akan mela-

kukan investigasi untuk menyelidiki penyebab jatuh-

nya Pesawat T50i Golden Eagle TT-5009 yang jatuh di

Desa Nginggil, Kradenan, Blora, Jawa Tengah pada

Senin (18/7) malam.

Kecelakaan itu menyebabkan pilot pesawat buatan

Korea Aerospace Industry berkolaborasi dengan

Lockheed Martin tersebut, Lettu Pnb Allan Safitra

Indra Wahyudi gugur.

”Saat ini, TNI AU juga telah membentuk Tim Panitia

Penyelidikan Kecelakaan Pesawat Udara (PPKPU) un-

tuk menyelidiki sebab-sebab jatuhnya pesawat terse-

but,” kata Kepala Dinas Penerangan TNI AU (Kadis-

penau) Marsma TNI Indan Gilang dalam siaran per-

snya di Jakarta, Selasa (19/7).
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● MINGGU 10 Juni

2022, kami sedang ber-

santai di halaman rumah

sambil momong anak ma-

sing-masing yang keba-

nyakan masih balita. Ke-

tika kami sedang asik me-

ngobrol, tiba-tiba anak sa-

ya memanggil, ÓBuuuu...

jajan.Ó Saat saya minta

uangnya, dia bilang, ÓTek

tung,Ó sambil menunjuk

bagian baju yang memang

tidak ada sakunya. Mak-

sudnya uang jajannya su-

dah habis. (Sita Purwanti,

Beji RT 06 RW 02 Beji-

tulung Klaten)-f

HARI JADI KE-191 KABUPATEN BANTUL

Dorong Program Unggulan Tuntas Tahun 2025

KR-Istimewa

H Abdul Halim Muslih dan Joko Purnomo 

PESAWAT T50I JATUH DI BLORA

TNI AU Lakukan Investigasi 

KR-Sukaryono 

Gerak gerik empat pelaku penembakan anggota TNI di Semarang mengintai korban di pertigaan jalan

terekam CCTV jalan. 

PENEMBAKAN ISTRI ANGGOTA TNI

Polisi Yakini Direncanakan
SEMARANG (KR) - Kasus per-

cobaan pembunuhan dengan cara pe-

laku menembak dari jarak dekat ter-

hadap istri anggota TNI di Semarang

diyakini polisi tidak secara kebetu-

lan. Tetapi, pelaku yang berjumlah

empat orang berboncengan dua mo-

tor, sebelumnya telah melakukan

perencanaan. 

Dugaan itu dikuatkan dari kete-

rangan beberapa orang saksi, terma-

suk korban yang mengalami dua lu-

ka tembakan pada bagian perut.

Selain itu, juga diperkuat rekaman

CCTV di jalan di sekitar rumah kor-

ban di kawasan Perumahan Grand

Cemara Banyumanik Semarang. 

Di rekaman terlihat motor dua pe-

laku mondar mandir. Bahkan, mere-

ka sempat berhenti mengintai kor-

ban di ujung pertigaan jalan menuju

rumah korban.  ”Dari keterangan

saksi dan bukti petunjuk hasil 
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BAKU TEMBAK DI RUMAH KADIV PROPAM

Tahap Penyidikan, Ditangani Polda Metro Jaya
JAKARTA (KR) - Kasus baku tembak

antaranggota polisi di rumah Kadiv

Propam Polri Irjen Pol Ferdy Sambo yang

diawali adanya dugaan tindakan pelece-

han dan pengancaman senjata terhadap

istri Ferdy Sambo, telah naik ke tahap

penyidikan.

Kasus tersebut saat ini ditangani oleh

Polda Metro Jaya. Sebelumnya, perkara

ini dilaporkan ke Polres Metro Jakarta

Selatan, penyelidikan serta penyidikan

dengan asistensi dari Polda Metro Jaya

dan Bareskrim Polri. ”Sudah (naik pe-

nyidikan) sesuai dengan apa yang disam-

paikan Bapak Kapolri semalam,” kata

Kepala Divisi Humas Polri Irjen Pol Dedi

Prasetyo di Jakarta, Selasa (19/7).

Naiknya status kasus ini diketahui

berdasarkan pernyataan Kapolri Jen-

deral Pol Listyo Sigit Prabowo dalam

konferensi pers terkait penonaktifan

Irjen Pol Ferdy Sambo dari jabatannya

sebagai Kepala Divisi Profesi dan Pe-

ngamanan (Kadiv Propam) Polri, Senin

(18/7) malam.
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PENETAPAN GUBERNUR DAN WAGUB DIY 2022-2027

Berkas Cagub dan Cawagub Memenuhi Syarat

KR-Dok Setwan DPRD DIY

Proses verifikasi berkas Cagub dan Cawagub DIY.

YOGYA (KR) - Kebijakan larangan peng-
operasian skuter listrik (otoped) tidak hanya
diberlakukan di kawasan sumbu filosofi tapi
di seluruh Kota Yogyakarta. Kebijakan itu
dilakukan karena Pemkot Yogyakarta meni-
lai pengelola skuter listrik tidak mentaati
aturan (SE Gubernur) yang sudah ada. 


